



## El departamento de Geología organiza un recorrido por los monumentos

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El departamento de Geología de la Universidad de Salamanca ha organizado una visita turística por la ciudad de Salamanca para conocer los tipos de rocas que se utilizaron en la construcción de sus monumentos, acercarse a sus periodos de utilización y profundizar en la historia constructiva de la ciudad.

La iniciativa, de carácter nacional, denominada Geología 11, cuenta con el patrocinio del Ministerio de Ciencia e Innovación a través de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología. En Salamanca varios profesores de la Usal han planificado un itinerario urbano pétreo de unas 4 horas de duración para conocer los cinco tipos de rocas que se han empleado en Salamanca a lo largo de su historia. Partirán de la Facultad de Ciencias, el domingo, a las 10 horas. ■